
5 Pièces

145 m²

Réf. 300V4742M

1 300 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Charmante villa provençale à rafraichir située dans un domaine sécurisé

fermé à proximité immédiate des plages de la Nartelle à Sainte Maxime.

Implantée dans un environnement paisible et verdoyant, cette villa a été

édifiée  sur  un  beau  terrain  plat  de  1750  m²  planté  d'essences

méditerranéennes  au  cœur  d'une  pinède.  Sur  deux  niveaux,  elle

bénéficie  au  niveau  principal  d'un  séjour  avec  cheminée  de  35  m²

ouvrant  sur  une  belle  terrasse  de  réception  de  65  m²  surplombant  la

piscine,  de  3  chambres  avec chacune leur  pièce  d'eau,  d'une cuisine

ouverte donnant sur le séjour. En rez de jardin ...

Charming  Provençal  villa  to  refresh  located  in  a  secure  gated  domain  in  the

immediate vicinity of the Nartelle beaches in Sainte Maxime. Located in a peaceful

and  green  environment,  this  villa  was  built  on  a  beautiful  flat  plot  of  1750  m²

planted with  Mediterranean species  in  the  heart  of  a  pine  forest.  On two levels,  it

benefits on the main level from a living room with fireplace of 35 m² opening onto a

beautiful  reception terrace of  65 m² overlooking the swimming pool,  3 bedrooms

each with their own shower room, an open kitchen opening onto the stay. On the

communicating garden level, you ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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